EISENBAHN EISENBAHN



AUSSTELLUNG

SCHLOSSMUSEUM BEROMÜNSTER 31. AUGUST - 31. OKTOBER 2018 Eisenbahnen verhiessen Tourismus, Industrie, Fortschritt. In unserer Region die erfolgreiche «Seethalbahn», ein «Tram» durchs Wynental und handfeste Auseinandersetzungen über Linien Richtung Hildisrieden und Sursee. Hervorragend gestaltete Werbeplakate — spannende Geschichten.



Vernissage: Freitag, 31. 08.2018, 19.00 Uhr, Ausstellung geöffnet, 17.30-19.00 Uhr.

Öffnungszeiten: Jeden Sonntag im September und im Oktober, 14.00-16.00 Uhr. Zusätzlich: Sonntag, 02.09./16.09./30.09./14.10. und 28.10., 10.30-12.00 Uhr. Donnerstag, 06.09./20.09./04.10. und 18.10., 19.30-21.00 Uhr.

Einführungen in die Thematik: jeweils eine Viertelstunde nach Öffnung. Führungen für private Gruppen auf Anmeldung: 041 467 25 84 oder stocker-frey@gmx.ch.





